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エフエムかしま市民放送 第１５７回番組審議会議事録 

 

１．開催日時  ２０２４年２月１５日 （木）午後５時～６時 

２．開催場所  鹿嶋市宮中５丁目 10-14 ブオーナフォルトゥーナ 

３．委員の出席 委員総数５名 

     ◇出席委員(５名) 

委 員 長     春日 幸子 

副委員長     中津 三郎 

委  員     大崎 千帆 

委  員     岡本 文幸 

委  員     井口 善成 

     ◇社側出席者(３名) 

代表取締役      清水 久義 

局   長    水井 美佐 

記 録 担 当    宇治澤 美智子 

４．議題 

  (１)第１５６回番組審議会議事録の提出及び改善措置等に関する報告 

  (２)試聴番組について 

  (３)その他 

５．議事の概要 

議題１ 第１５６回番組審議会議事録の提出及び改善措置等に関する報告 

議事録の届出申請と、改善意見としてとった措置等が社側より報告された。 

(１) 番組審議会議事録の総務大臣への届出に関する件 

2023 年 10 月 20 日(金)総務大臣宛、関東総合通信局 放送部 放送課へ提出済 

(２) 改善措置としてとった措置 

① 社内伝達 

審議会の御意見･御要望は、下記日程でパーソナリティ･スタッフに伝達済 

2023 年 10 月 20 日（金）資料及び口頭にて通知 

② 公表 

ｲ.書面：閲覧用議事録を社内に設置 

ﾛ.放送：2023 年 10 月２0 日(金)「局からのお知らせ」で放送(8 時 40 分頃) 

ﾊ.インターネット：議事録をエフエムかしまホームページで公開 
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議題２ 試聴番組について 

（１）  1 月 1 日（月） 9：40～ 「声の年賀状」日本製鉄鹿島硬式野球部 中島監督 

（２）  1 月 23 日（火）11：30～「Pickup ロボッツ」浅井修伍 選手 

 

＜試聴番組について委員発言内容＞ 

１） 「声の年賀状」日本製鉄鹿島硬式野球部 中島監督へのインタビュー 

◇全体の流れはスムーズでよかった。 

◇野球を知らない人も楽しめた。監督の人となりがわかった。 

◇自分の言葉でインタビューしており、話も聞きやすい。 

◇今年の抱負など内容がよかった。 

◇新年番組であるが、新年の雰囲気がなかったのが残念。 

 

 

２） 「Pickup ロボッツ」浅井修伍 選手へのインタビュー 

◇明るくて楽しい番組。 

◇質問コーナーでファンの声が入っていたり、選手の素の部分を引き出して

いるところがよかった。 

◇質問前後の空白や、笑いながら質問しているところが気になった 

◇電話インタビューは音声が聞きづらい。 

   

議題３ その他 

（１） 10～12 月の主要番組内容等について － 委員から特段の意見なし 

（２） 開催の通知方法について － 今後は Line で通知に変更 

（３） 次回の番組審議会開催日程について － 了承された     

① 日時：２０２４年４月２５日（木）午前 10 時～ 

② 場所：鹿嶋市交流会館 第 2 会議室 

以 上 


